



Reportaje explicativo

Después de 30 años la UPME firma el primer acuerdo con el sindicato SINTRAMINERALES



22 de mayo de 2024 | El director de la Unidad de Planeación Minero Energética (UPME), Carlos Adrián Correa Flores, firmó el acuerdo colectivo en el marco de la negociación del pliego de solicitudes para la vigencia 2024-2026, presentado por el sindicato SINTRAMINERALES.

La instalación de las mesas tuvo lugar el 8 de abril de 2024, y durante aproximadamente dos meses se llevaron a cabo reuniones en 13 mesas de trabajo, en las que participaron los negociadores principales tanto del sindicato como de la administración. Según lo mencionado por el director de la UPME, Carlos Adrián Correa, "este es uno de los mayores logros en los 30 años de existencia de la UPME, siendo un hito y un ejemplo de las buenas prácticas de la entidad para el relacionamiento entre los servidores y los trabajadores de la administración. Trabajando conjuntamente en pro de recuperar y fortalecer los derechos de los trabajadores, quienes son los creadores de los valores de una sociedad y de las empresas".





De los más de 80 puntos presentados en el pliego de negociación sindical, se acordaron 68 en pro de mejorar las condiciones laborales de los trabajadores de la entidad. Entre estos, se destacan acuerdos en materia de bienestar y salud, incluyendo a niñas, niños y mujeres, con el fin de cerrar la brecha de género.

Los representantes de la mesa sindical resaltaron estas mesas como un ejercicio enriquecedor que contribuyó en doble vía al proceso, así como el reconocimiento por parte de la administración a la organización sindical seria y proactiva dentro de la UPME.

"Cabe destacar que para que este avance pudiera darse en el tiempo, fue fundamental la voluntad política de la administración y los diálogos que estuvieron marcados por la disposición y el respeto por todas las partes. Esta fue la primera vez que presentamos un pliego de peticiones después de 30 años de existencia de la UPME, y también estuvimos de acuerdo, fuimos sensatos", afirmó Cesar Gustavo Pinzón Camargo, negociador principal del sindicato.

La administración subrayó la importancia de que los trabajadores se sientan acogidos, representados, fortalecidos y entusiasmados para llevar a cabo su tarea de la mejor manera posible cada día, con un sentido de pertenencia

